

Klassenzimmer Wald

Am 16.05.2017 verbrachte die 2 E mit Frau Prof. Scheer einen sehr abwechslungsreichen Vormittag in der Hartberger Brühl. Mit einem Oldtimertraktor wurden wir von zwei Waldpädagogen abgeholt und in den nahegelegenen Wald gebracht. Mit allen Sinnen konnte der Lebensraum „Wald“ erforscht werden und kleine Abenteuer kamen nicht zu kurz. Die 2 E Klasse nahm begeistert und interessiert an diesem sehr lehrreichen Vormittag, der mit einer Panoramarundfahrt über den Ring endete, teil.

Mag. Heidelinde Scheer







